

2024-08-13

IECM busca replicar en 2025 el voto anticipado para personas en estado de postración en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://headtopics.com/mx/iecm-busca-replicar-en-2025-el-voto-anticipado-para-57309516>

IECM busca replicar en 2025 el voto anticipado para personas en estado de postración en la CDMX. Foto: Omar Díaz"El internet, un arma de doble filo": Wendy Guevara comparte su "secreto del éxito" como creadora de contenido en VidCon 2024Descubre quiénes no pueden consumir dátiles porque afectan su salud

Luego de que por primera vez las personas en estado de postración pudieran votar en la pasadas elecciones, el Instituto Electoral de la Ciudad de MéxicoEn el Informe final sobre la organización del voto anticipado de personas en estado de postración, presentado ante el Consejo General del IECM, se destaca la importancia de darle continuidad a este ejercicio de participación y no limitarlo a cada elección.

Entre las áreas de oportunidad que se destacan en el documento, y de cara a la organización de la consulta de Presupuesto Participativo 2025, el Comité Encargado de Coordinar las Actividades Tendentes a Recabar el Voto de las Personas Originarias de la Ciudad de México Residentes en el Extranjero y de las Personas en Estado de Postración, consideró importante implementar una estrategia de difusión para que las personas que se encuentran imposibilitadas...

La votación anticipada para las personas en estado de postración, se realizó durante un periodo de 15 días, a través de visitas domiciliarias.¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.